

NOTA DE PRENSA

PSE-EE DE PASAIA CONDENA EL ÚLTIMO CASO DE VIOLENCIA DE GÉNERO OCURRIDO EN EL MUNICIPIO

La portavoz del grupo municipal socialista de Pasaia, Andrea Palomares, ha condenado el caso de violencia machista, que se ha conocido hoy, al ser detenido e imputado un hombre de 27 años acusado de acuchillar a un varón y de intentar quemar el piso de su exmujer.

Ha mostrado su "solidaridad" con las víctimas de este caso de violencia machista, así como con sus familiares y personas allegadas, además de ofrecerle toda su "ayuda y apoyo". Ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que muestren públicamente su rechazo y para comprometerse en contra de la violencia de género y más en el contexto actual con "un PP que ha asumido el discurso negacionista de Vox y está entregado a la ultraderecha"

La negación de la existencia de una violencia contra las mujeres está resultando "muy peligroso" porque hay un "quebranto" de la unidad de acción política contra la violencia machista. Pero, además, ha alertado de que estos comportamientos públicos del PP y Vox tienen un riesgo y es que se crea un clima social que normaliza esta violencia porque las víctimas miran con desconfianza la protección institucional y los agresores ven reforzada su conducta.

Por eso, ha reclamado a las fuerzas políticas que se blinden las políticas de género para salvar las vidas de aquellas mujeres y de sus hijos que sufren esta violencia machista y ha advertido de que "nadie impedirá que se siga avanzando en la lucha contra la violencia de género".

Por último, ha insistido que para los socialistas la lucha contra la violencia machista es una prioridad y es una cuestión de Estado porque hay que poner fin a los asesinatos y al maltrato contra las mujeres.

Pasaia, 19 de julio de 2023

Oficina de Prensa

C/ Prim, 15 – 20006 Donostia

Telf: 943455655 /// Móvil: 670586833 /// Fax: 943452530

prensa@socialistasguipuzcoanos.com